

La vie est magnifique

« Tous les êtres humains forment un immense corps qui s'appelle « l'humanité »,

D'une certaine manière, vous êtes une seule et unique entité humaine.

Malheureusement, les hommes n'ont pas encore compris qu'ils font tous partie de cet immense corps ; ils n'ont pas encore compris qu'ils sont tous frères. Les hommes n'ont pas encore compris qu'ils ne doivent pas se diviser à cause de telle ou telle religion ou de telle ou telle politique...

Les êtres humains ne savent pas penser et ils ne savent pas comprendre, alors que tout est à leur portée. Mais il y a encore le pouvoir que les êtres humains ont sur les plus faibles, et surtout le pouvoir que procure la vie dans la matière lorsqu'ils ont acquis de mauvaises connaissances... Nous insistons : lorsqu'ils ont acquis de mauvaises connaissances.

Il y a bien sûr les bonnes connaissances et, si vous nous écoutez ou nous lisez, c'est pour acquérir ces bonnes connaissances !

Les mauvaises connaissances viennent de tout ce qu'on vous inculque et qui vous tire vers le bas. À l'époque actuelle, c'est un petit peu ce qui se passe. Nous ferons l'impasse sur ce sujet qui n'est pas celui que nous avons choisi.

Nous allons répondre à l'interrogation certains d'entre vous à propos des êtres athées.

En fait, aucun être humain n'est athée ! Même ceux qui ne croient en rien, "ni en Dieu ni en Diable" comme vous le dites, implorent Dieu, l'Univers ou certaines forces dans les moments difficiles de leur vie .. Tout être humain a en lui une spiritualité qui se manifeste ou ne se manifeste pas, du moins qui ne se révèle pas.

Pourquoi ne se révèle-t-elle pas ? En raison de blocages ou d'un passé parfois lourd que ces êtres doivent transcender, éliminer. Donc, même les êtres qui disent ne croire en rien plient les genoux devant des difficultés plus ou moins importantes.

Lorsqu'ils iront dans vraie maison après avoir fait leur périple sur Terre, il ne faut pas croire que ceux qui ont suivi un chemin spirituel iront forcément plus haut que ceux qui ne savent pas ce que signifie le mot "spiritualité".

Un être qui ne connaît rien de la spiritualité peut avoir un immense cœur, un cœur rempli d'Amour, de compassion, de joie, et les offrir autour d'eux. Un être qui parcourt un chemin spirituel peut avoir un cœur sec parce qu'il est dans une fausse spiritualité. Il est dans la spiritualité de la peur, il se dit : "Je vais sur ce chemin spirituel parce qu'il ne m'arrivera peut-être pas ceci ou cela car je serai protégé... "

Donc, il a cette spiritualité de la peur qui se manifeste chez les êtres, même de façon très subtile. Cependant, vous êtes des Chercheurs de Lumière, des Chercheurs de Vérité. Vous n'êtes pas dans la spiritualité de la peur, vous n'êtes pas dans la spiritualité du pouvoir – le mot est tout à fait injustifié mais nous l'employons quand même – de toutes les religions qui devraient aider et qui, finalement, séparent.

Donc, autour de vous, il peut y avoir des êtres qui ne connaissent rien à la spiritualité, mais qui ont un cœur tellement rempli d'Amour que vous pouvez les honorer, les aimer et admirer le travail qu'ils font.

Lorsque vous quittez la Terre, peu importe ce que vous avez été, parce que vous ne savez pas qui vous êtes en réalité ; vous n'avez pas la mémoire de votre parcours antérieur ; vous n'avez pas la mémoire de ce que vous avez pu accomplir dans d'autres existences.

Lorsque vous quittez le plan de la Terre et votre véhicule de manifestation, la mémoire vous revient. À ce moment-là, vous allez sur le plan de Lumière qui correspond à ce que vous êtes réellement.

Cependant, certains humains ne veulent ni comprendre ni avancer : ce sont les très mauvais élèves. Dans ce cas, ils ont l'éternité pour avancer , mais ils reviennent sans cesse refaire les mêmes expériences jusqu'à ce qu'ils comprennent et qu'ils acceptent, jusqu'à ce qu'ils puissent tout simplement changer de classe.

À partir de l'année prochaine, ce qui sera offert à l'humanité sera justement la possibilité d'aller beaucoup plus vite dans la compréhension et dans l'évolution, grâce à des fréquences vibratoires extrêmement importantes qui inonderont de plus en plus votre Terre et, nous le répétons encore, votre système solaire et l'Univers.

Dieu (ou la Source) est en train de parfaire le magnifique tableau de Vie qu'il a créé en tant que Père-Mère.

Un créateur n'est jamais totalement satisfait de sa création ! Il faut qu'il la peaufine, parce tout évolue dans l'Univers ! Même Dieu Père-Mère évolue grâce à sa propre création ! vous êtes tous des créations de la Source et, au travers de vous et de toutes vos expériences, vous faites également évoluer Celui qui vous a créés.

C'est un peu difficile à comprendre et vous allez dire : "Mais Dieu Père-Mère, qui nous a créés, sait tout ? Bien sûr qu'il sait ! Mais, au plus profond de la matière, il veut ressentir les effets de sa création et vous, vous êtes comme des petits reporters, comme des petits journalistes qui vont lui rendre compte de tout ce qui se passe dans la matière très dense de la Terre où ils sont incarnés actuellement.

La vie est magnifique ! La vie est à l'infini ! Plus vous avancerez spirituellement, plus vous ressentirez la beauté, l'harmonie et la perfection de la Vie ! Vous pourrez la ressentir même sur votre planète !

Même si tout est en train de basculer, même si tout marche de travers, vous pouvez voir, percevoir et ressentir la beauté de la création. Vous pouvez la ressentir dans la beauté de la nature, dans le parfum des fleurs, dans le chant des oiseaux, dans la beauté d'un ruisseau, dans sa musique ! Vous pouvez ressentir la beauté de la création dans tout ce qui vous entoure si vous savez voir, si vous savez ressentir et vibrer par rapport à cette beauté.

Certains voiles vous seront enlevés, justement pour que vous puissiez profiter beaucoup plus de cette nature merveilleuse et de tout ce qui vous entoure. Il est bien évident que vous ne pouvez pas en profiter comme il se doit dans une ville bétonnée, avec vos véhicules bruyants qui sillonnent en permanence les rues !

Vous ne pouvez profiter de la beauté de la création qu'en dehors des villes. Malheureusement, les êtres humains n'ont pas compris qu'ils s'emprisonnent eux-mêmes dans toutes ces villes bétonnées, et ils continuent, encore et encore...

Il arrivera un moment, pas si lointain que vous le supposez, où la nature reprendra un peu ce que les êtres humains lui ont pris. Votre Mère la Terre est puissante et forte ! Pour l'instant, elle accepte

encore un peu les souffrances que les hommes lui occasionnent par ignorance. Il arrivera un moment où le seuil de non-acceptation sera franchi, Votre Mère Terre ne pourra plus accepter et elle réagira !

Actuellement ,sur , Terre, vous êtes à peu près sept milliards d'individus. Il arrivera un moment où vous serez beaucoup moins nombreux. Jusqu'à maintenant il a été permis à des âmes très jeunes, venant de certains mondes en évolution, de venir sur cette planète pour faire le grand bond ,pour intégrer certaines vibrations, certaines énergies qui leur permettront d'aller beaucoup plus vite et beaucoup plus loin dans les expériences des incarnations successives, mais l'équilibre se fera.

Tout cela doit avoir une fin. L'équilibre va de nouveau se manifester sur ce monde. Pour que cet équilibre se manifeste, vous recevrez des aides précieuses.

Ce que nous disons ne doit générer aucune peur chez vous ! Bien au contraire, ce que nous disons doit générer la confiance et la joie, et vous permettre de dire : "Enfin ! Enfin notre Mère la Terre va porter sur elle et en elle des humanités en harmonie, des humanités qui vivront dans l'Amour, pour l'Amour, dans la fraternité et dans la joie ! »

En définitive, peu importe le prix à payer ! La vie sur ce monde n'est qu'un petit passage mais, pour ceux qui y sont et pour ceux qui y seront, autant que ce passage soit des plus agréables !

Il arrivera un moment où votre évolution ne passera pas par la souffrance ; votre évolution passera par l'harmonie et la beauté.

Sur certaines planètes, comme pour Vénus dans votre système solaire et pour beaucoup de planètes dans de multiples systèmes solaires, dans de multiples galaxies, la dualité en tant que telle n'existe pas. Tout est basé sur l'harmonie, la beauté, l'Amour, le respect bien évidemment et surtout le respect des lois divines.

Donc ce petit monde où vous vivez est un monde dur mais, dans un temps relativement court il cessera de l'être.

Bien sûr, vous vous posez la question : Dans combien de temps ? Pour plusieurs raisons, nous ne pouvons pas répondre à cette question. Si nous vous disions par exemple : "Dans huit jours, dans un mois, dans six mois il se passera tel ou tel événement", vous ne feriez plus vos expériences de vie, vous ne feriez plus de projets. Vous devez faire vos expériences jusqu'au bout de votre vie dans la

matière. Tout est évolutif ! Ce que vous ferez demain sera évolutif ; ce que vous ferez après-demain ou dans quelques jours sera évolutif !

Donc nous ne pouvons pas vous dire quand cela se produira pour la raison que nous venons de citer et pour, une autre raison qui est beaucoup plus importante : pour ne générer aucune peur !

La peur est l'ennemie de l'homme ! La peur est souvent générée par l'homme, par son manque de confiance, par son ignorance et ce qui lui a été inculqué, parfois dès sa naissance, c'est à dire de fausses théories d'évolution, et aussi par son sentiment de culpabilité.

Donc, la peur est l'ennemie de l'homme , tout comme l'Amour est la plus grande amie de l'homme ! Il est bien au-delà de l'ami ! L'Amour est la clé ! Nous vous le dirons cent fois, mille fois, jusqu'à ce que vous compreniez l'importance de l'Amour et que vous compreniez que l'Amour est la clé, la clé de votre vie, la clé de votre bien-être, la clé de votre évolution !

Nous allons aussi vous dire ceci : chacun de vous souhaite évoluer, mais est-ce que vous vous en donnez réellement les moyens ? Êtes-vous suffisamment attentifs à vos comportements, à vos paroles et à vos actes ?

Nous allons dire : Souvent les êtres humains « veulent » ; ils veulent mal ! Ils veulent comprendre mais ils ne se donnent pas la possibilité de comprendre ! Alors si vous le pouvez, faites le plus souvent possible un petit retour en arrière sur votre vie, sur vos actions et réactions, sur ce que vous générez par vos pensées. Faites tout cela afin de mieux vous connaître !

Mieux vous vous connaîtrez, plus vite vous évoluerez, parce que la connaissance de soi enlève les voiles. À ce moment-là, vous récupérerez les capacités qui sont en chaque être humain, Vous récupérerez automatiquement des capacités psychiques qdans la dimension supérieure parce que vous vous serez vous-même enlevé les voiles, grâce au travail que vous aurez accompli en vous comprenant et en agissant comme vous devez le faire ! »

